Chronik

15 Jahre AK Eine Welt

Juli 1999	Herr Hönle, Lehrer für katholische Religion, ruft zu einer Spendenaktion für ein Projekt in Ecuador auf.
September 1999	Frau Sirch und Herr Gosse gründen den AK Eine Welt
September 2000	Informationstafeln zur Erlassjahrkampage
Oktober 2001	Solidaritätsmarsch für benachteiligte Kinder weltweit
Oktober 2002	Schülerinnen des AK im Gespräch mit Ruth Pfau in der katholischen Akademie in München
Dezember 2002	Aktion <i>Rent a Kloas</i> Erlös für Lonja
November 2003	Der AK verkauft jede Woche Weltladenwaren in der Schule
Juli 2004	Exkursion zu Missio in München
Dezember 2004	Wieder eine Klausenaktion mit fröhlichen Texten
Mai – Juni 2005	Der Ak bietet Unterrichtseinheiten über fairen Handel an
Dezember 2005	Und nochmal: Rent a Kloas, weil's so schön war
Juli 2006	 Politisches Gespräch zum Thema <i>Dreckige Schulden</i> mit Kurt Rossmanith, Bundestagsabgeordneter Walter Ulbrich, Erlassjahrkampagne Veronika Settele, AK Eine Welt/AK PuZ Christina Neugebauer, AK PuZ Julian Kees, Schulsprecher Moderation: Angelika Sirch
Juli 2006	Projekttag und Schulfest zum Thema <i>Eine Welt</i> , münden in einen Friedenslauf der ganzen Schule
Juli 2007	Mutoto Chaud aus Lubumbaschi/Kongo zu Besuch 2 grandiose Aufführungen mit Akrobatik
Juli 2008	Frau Erös stellt das Projekt <i>Kinderhilfe Afghanistan</i> persönlich vor
November 2008	Aktion <i>Meins ist Deins</i> : Der AK sammelt Kleidung von SchülerInnen und Lehrkräften für die Aktion Hoffnung
15.12.08	Kaffeeaktion: in der Pause während der Lehrerkonferenz (pädagogischer Tag) können die Lehrkräfte testen, wie die verschiedenen Sorten Fairen Kaffees schmecken. Seither gibt es Fairen Kaffee im Lehrerzimmer
Juni/Juli 2009	Verkauf von Kulis aus Guatemala (Vermittlung durch Frau Steinmann aus Ravensburg)

Nov./Dez. 2009	10. Geburtstag: Verkauf von Waren, Bücherbasar, Infotafeln, Plätzchen am Elternsprechtag
12.2.2010	Faire Rosen zum Valentinstag
März 2010	Exkursion nach Amperpettenbach (Gepa-Lager und Information)
Juli 2010	Veranstaltung mit weiteren AKs: Gerechter Krieg
Juli 2010	Besuch der Messe Schule und Eine Welt in Augsburg
September 2010	Der AK bekommt einen Verkaufswagen
November 2010	Mit dem Verkaufswagen beim Adventbasar der Don-Bosco- Schule
Juli 2011	Mit Schülern des AK Teilnahme an einem Aktionstag in Augsburg anlässlich der Fußball-WM der Frauen: Faire Kleidung
Februar 2012	Faire Rosen zum Valentinstag
April/Mai 2012	Verkauf von Kulis aus Guatemala (Vermittlung durch Frau Steinmann aus Ravensburg)
12.4. 2013	Marktoberdorf wird <i>FairTradeTown</i> Zusammenarbeit von P-Seminar und AK
Juli 2013	Exkursion nach Amperpettenbach
Ab September 2013	Der AK verkauft an 4 Tagen der Woche
24.10.14	Der AK verkauft am Abend bei einer Veranstaltung in der Realschule
Ab Februar 2014	Wettbewerb an allen weiter führenden Schulen in Marktoberdorf: prämiert wird ein Bild für die Banderole einer <i>Fairtrade Geburtstagsschokolade</i> zum 12.4.2014 die an diesem Tag auch von Mitgliedern des AK verkauft wird
10.05.14	Der AK ist aktiv beim <i>Tag der Vereine</i> in Marktoberdorf
28.06.14	Der AK verkauft bei der Musiknacht im Gymnasium
23.07.14	Exkursion nach Augsburg zur bayernweiten Messe "Schule- EineWelt"
Ab September 2014	Der AK verkauft an jedem Schultag
November 2014 – Januar 2015	Sammelaktion für <i>Fambul</i> . Das Jugendzentrum der Salesianer Don Boscos in Freetown, Sierra Leone hat wegen der EBOLA-Epidemie dringend Unterstützung nötig. Ergebnis: 3400 €
01.02.15	Kuliaktion – verzierte Kugelschreiber aus Guatemala können bestellt werden.

Ab 8.6.2015	Wir haben nun zwei Verkaufsstellen: wie bisher den Wagen im Altbau und nun neu den ehemaligen Kiosk vom Hausmeister im Erweiterungsbau und wir verkaufen weiterhin an jedem Tag in der großen Pause
8. Juli 1015	Der AK verkauft beim Konzert mit Filmmusik
10. Juli	Das künftige Führungsteam (Charlotte, Nathalie, Benjamin und Lukas) besucht mit A. Sirch in Augsburg die Tagung: Fairer Handel in der Schule und anschließend die <i>Fair Handels Messe Bayern</i>
23. Juli	Der AK Eine Welt fährt mit C. Lutzenberger und A. Sirch nach Amperpettenbach zum Fairhandelshaus der Gepa. Dort werden die SuS auf eine Erkundungstour durch den Verkaufsraum geschickt und Frau Knöpfle informiert über den Fairen Handel.
28. Juli	Projekttag: Die Klasse 5g veranstaltet ein Torwandschießen und spendet die Einnahmen von ca. 45 € dem AK Eine Welt. Die Klasse 10c beschäftigt sich mit dem Thema Kinderarbeit unter dem Motto: <i>Uns geht die Luft nicht aus</i> .
14.09.15	Das Schulteam wird gegründet und der Kompass für die Bewerbung zu Fairtrade-School erstellt.
23.9. und 30.9. 2015	In der Mensa gibt es ein faires Essen.
10.10.15	Der AK betreut einen Stand auf dem Bio-Herbstmarkt (A. Sirch und drei Schülerinnen der 10 b: Laura Holl, Leonie Riegger, Marina Roth) Angeboten wird der faire Stadtkaffee in Packungen und zum Trinken und Schokoriegel und – täfelchen.
08.11.15	Beim Kreativmarkt in der Stadt ist der AK mit dabei. Am Stand verkaufen diesmal drei Lehrerinnen: Schaffert, Sirch, Sommermann.